

## Revolución francesa en el Instituto Nacional

Martes, 04 de Abril de 2017 - Id nota:604130

Medio : Publimetro

Sección : Cronica

Valor publicitario estimado : 4813248

Página : 1-4 image/jpeg

Tamaño : 43 x 32

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170405/phpHV6UOE.jpg>

image/jpeg

**EDICIÓN NACIONAL** Martes 04 de abril 2017

publimetro.cl | m.publimetro.cl  /publimetrochile  publimetro



**FELIPE BRAUN  
Y SU PASIÓN  
POR EL PAN**



**HASTA 2.8 MILLONES  
DE PESOS PRESTARÁ  
“LA TÍA RICA”** PÁGINA 14

**ATENTADO EN SAN  
PETERSBURGO: AL  
MENOS 11 MUERTOS**



**BEAUSEJOUR SE  
GUARDA PARA EL  
SUPERCLÁSICO  
CON COLO COLO** PÁG. 22

# Ley de aborto: niñas menores de 14 años en centro del debate

Más de 120 indicaciones recibió la Comisión de Salud del Senado en torno a la iniciativa legal que comenzará a ser discutida esta tarde por esa instancia en el Congreso. PÁGINA 02



<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170405/phpVYtTqm.jpg>

# “Revolución” francesa en el Instituto Nacional

Intercambio estudiantil con niñas del “Lycée Nelson Mandela” de Nantes



SANDRA QUEVEDO  
MAULÉN  
[www.publimetro.cl](http://www.publimetro.cl)

Ayer llegó una delegación de estudiantes y profesores franceses al Instituto Nacional, en el marco de un convenio entre el departamento de francés del liceo y el colegio público “Lycée Nelson Mandela”, que tiene como objetivo que los alumnos intercambien experiencias de idioma y cultura. El programa a cargo de la Academia de Francés data

de 2013 y consiste en que cada alumno de intercambio recibe a otro extranjero en su casa por 15 días para que puedan conocer la cultura chilena.

Este año son dos profesores y 22 alumnos foráneos, de los cuales 16 son mujeres. La situación es curiosa, ya que los institutanos no están acostumbrados a compartir a diario con compañeras.

“El programa es innovador y han tenido un buen recibimiento (...) Si bien algunos compañeros se sienten un poco incómodos, la mayoría se está acostumbrando a cosas diferentes de convivencia”, cuenta el presidente del Centro de Alumnos, Antonio del Pozo.

Las actividades partieron ayer con un desayuno con el



Los estudiantes foráneos fueron recibidos en el establecimiento capitalino  
**GENTILEZA**

rector y las autoridades del colegio. Una de las estudiantes es Anna Boulatoiff (16), quien se muestra feliz con la experiencia: “He tenido un buen recibimiento, me ha

gustado la comida, probé pastel de choclo, jugo de mango y pebre, todo muy bien con Chile y el colegio, pero es curioso que sólo estudien hombres”, confidió.

## Estudiantes de intercambio de Francia visitaron el Palacio Consistorial

Martes, 04 de Abril de 2017 - Id nota:604131

Medio : municipalidaddesantiago.cl

Sección : Noticias

Valor publicitario estimado : 394400

Fuente : WEB image/jpeg

Tamaño : 16 x 25

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170405/php2qd9On.gif>

image/jpeg



[Inicio](#) | [Noticias](#) | Estudiantes de intercambio de Francia visitaron el Palacio Consistorial

04/04/2017

# Estudiantes de intercambio de Francia visitaron el Palacio Consistorial

Los 22 alumnos provenientes del Liceo Nelson Mandela de Nantes, recorrerán los lugares más emblemáticos de la comuna, conocerán el Instituto Nacional y participarán en algunas de sus clases.

**Santiago, martes 4 de abril de 2017.-** Un grupo de 22 estudiantes del Liceo Nelson Mandela de la ciudad de Nantes, en Francia, realizarán un intercambio de dos semanas en la comuna de Santiago, donde además de participar en algunas clases en el Instituto Nacional, podrán experimentar de cerca la vida estudiantil en el país y conocer diversos lugares emblemáticos.

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170405/phpwENUEQ.gif>

"Estamos muy contentos de recibirlos en la Municipalidad de Santiago. Este tipo de experiencias enriquecen a nuestros alumnos y a ustedes, al conocer a los estudiantes de uno de los liceos públicos más importantes de Chile, por donde han pasado varios presidentes", dijo el Alcalde Felipe Alessandri, y agregó que la "educación no es solo la sala de clases, sino que también conocer nuevas culturas y conocer nuevos lugares y personas" finalizó.

Por su parte, Thierry Oliver, uno de los profesores que está acompañando al grupo del Liceo Nelson Mandela, dijo que "a través de este intercambio francochileno, queremos establecer puentes entre dos continentes, entre nuestras distintas culturas para conocer al otro y enriquecernos. Tenemos mucho que aprender de nuestros amigos chilenos".

Ivonne Pino, profesora encargada de la iniciativa en el Instituto Nacional, dijo que a través de esta experiencia "se abren en un montón de mentes y oportunidades. Los idiomas derriban barreras y mitos y felicito a todos los alumnos por apoyar este proyecto y por recibir a los estudiantes extranjeros".

Esta iniciativa también incluye la visita 22 alumnos del Instituto Nacional al Liceo Nelson Mandela las últimas dos semanas de diciembre, donde junto con pasar las fiestas de fin de año en Francia, podrán conocer más de cerca su cultura y visitar algunas ciudades, entre las que destaca París.

## Jóvenes francesas se convierten en alumnas del Instituto Nacional

Jueves, 06 de Abril de 2017 - Id nota:604876

Medio : 24 Horas  
Sección : Nacional  
Valor publicitario estimado : 524552  
Fuente : web image/jpeg  
Tamaño : 19 x 28

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpunXhqK.gif>

image/jpeg

NACIONAL

# Jóvenes francesas se convierten en alumnas del Instituto Nacional

06  
ABRIL  
2017

POR 24HORAS.CL TVN

Una veintena de adolescentes se sumaron a los cuartos medios del emblemático liceo chileno.

[Twitter](#) [Compartir](#) 1 [Compartir 34](#)



## JÓVENES FRANCESAS SE CONVIERTEN EN ALUMNAS DEL INSTITUTO NACIONAL

UNA VEINTENA DE MUJERES SE SUMARON A LOS CUARTOS MEDIOS DEL LICEO EMBLEMÁTICO.

En los cuartos medios del Instituto Nacional **se inauguró el sistema mixto** gracias a un grupo de **alumnas francesas** que llegaron de intercambio al emblemático liceo.

Al menos veinte jóvenes llegaron al establecimiento que por más de dos siglos ha estado reservado sólo para los hombres.

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpdBqqJU.gif>

La iniciativa está enmarcada en el proyecto educativo Bicentenario, **donde a cada departamento se le solicitó realizar una actividad innovadora**, y el área de francés fue el más creativo.

**Las jóvenes aseguran que se trata de una buena experiencia**, aunque han señalado que los jóvenes son algo bruscos o que algunas veces no las han tratado con mucho respeto.

El programa de intercambio también incluirá viajes al **Museo de la Memoria, Villa Grimaldi e Isla Negra**, entre otros lugares de interés.

*Foto: Agencia Uno*

## Las 16 alumnas francesas que revolucionan el Instituto Nacional

Lunes, 03 de Abril de 2017 - Id nota:604895

Medio : Publimetro On Line

Sección : Noticias

Valor publicitario estimado : 1609590

Fuente : web image/jpeg

Tamaño : 22 x 124

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpxIWanZ.gif>

image/jpeg

# Las 16 alumnas francesas que revolucionan el Instituto Nacional

*Dos semanas estarán las estudiantes que llegaron a ser alumnas regulares del emblemático colegio.*



Por: Sandra Quevedo

03/04/2017 0

Este lunes llegó una delegación de estudiantes y profesores franceses al Instituto Nacional, en el marco de un convenio entre el departamento de francés de los institutanos y el colegio público “Lycée Nelson Mandela”, el que tiene como objetivo que los alumnos puedan intercambiar experiencias de idioma y cultura.

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpIRsii9.gif>

image/jpeg

El programa a cargo de la Academia de Francés, se viene implementando desde el 2013, y consta que cada alumno que se va de intercambio, recibe a un estudiante extranjero en su casa por un período de dos semanas para que puedan conocer la cultura chilena.

Este año, reciben a 2 profesores y 22 alumnos extranjeros, de los cuales 16 son mujeres, situación que tiene revolucionados a los alumnos del Nacional, ya que no están acostumbrados a compartir a diario en el colegio con alumnas.

“El programa es innovador y han tenido un buen recibimiento (...) Si bien algunos compañeros se sienten un poco incómodos, la mayoría se está acostumbrando a cosas diferentes de convivencia”, cuenta el presidente del centro de alumnos, Antonio del Pozo.

Los alumnos franceses llegaron este domingo a Chile, y desde ese día no han parado con las actividades que les tienen preparadas desde el Instituto Nacional, el que partió este lunes con un desayuno chileno-francés con el rector y las autoridades del colegio, y sigue con visitas a la Biblioteca de Santiago, a la Iglesia de San Francisco y el cerro Santa Lucía, y se espera que este martes los reciba el alcalde de Santiago, Felipe Alessandri.



CHILECLIPPING.COM

INFORMACION DIARIA

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpYn4HdI.gif>

image/jpeg



<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpUiZIL3.gif>

image/jpeg

Una de las estudiantes francesas es Anna Boulatoiff de 16 años, quien se muestra feliz con el recibimiento de sus compañeros chilenos, pero cuenta que le parece extraño un colegio de puros hombres.

"He tenido un buen recibimiento, me ha gustado la comida, probé pastel de choclo, jugo de mango y pebre, todo muy bien con Chile y el colegio, eso sí lo encontré grande, un poco viejo y con las salas incómodas (...) lo que encuentro súper curioso es que hayan sólo hombres, en Francia son casi todos con hombres y mujeres, o sea no me molesta, pero es raro. En el patio los hombres se acercaban a mirarme y se juntó mucha gente, estuve un poco tímida", cuenta a Publimetro la alumnos del Lycée Nelson Mandela.

La incorporación de los alumnos extranjeros, sobretodo de las 16 estudiantes al Instituto Nacional sirve como un incentivo para que los institutanos se interesen por estudiar francés, lo que tiene contentos a los profesores de la academia, quienes crean instancias de diálogo entre los dos grupos.

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpPwBmpb.gif>

image/jpeg



<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phphBxzw7.gif>

image/jpeg

“Lo más novedoso es que sean niñas las que vienen de intercambio, porque al ser un colegio de hombres, lo diferente les llama la atención. Esto ha provocado un impacto en los jóvenes, porque son niñas muy lindas de 16-17 años y esto ha servido, porque ahora todo el mundo quiere aprender francés, necesitan este plus para acercarse e invitarlas a salir y hacen esfuerzos para conquistarlas”, relata la profesora de francés, Ivonne Pino.



<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170407/phpJlboK7.gif>

La relación que se ha generado con las alumnas se esperaba, por lo que tienen a un estudiante encargado de integrarlas al resto de los compañeros, para que puedan tener una buena estancia durante su paso por Chile.

Juan Pablo Cabelo, es alumno del I. Nacional, integrante de la Academia de Francés y el encargado de lograr una buena vinculación entre los alumnos franceses y chilenos, quien sostiene que al principio sus compañeros se comportaron de forma “especial”, pero espera que se normalice con los días.

“Se comportaron como unos simios, porque se vuelven locos, lo que se representó cuando estábamos en el patio todos las querían ver y no preguntaban nada, pero se tienen que ir acostumbrando. Y ahora después nos recibirán a nosotros en diciembre”, cuenta Juan Pablo.

Dos semanas convivirán las alumnas francesas con los estudiantes del Instituto Nacional, situación que se invertirá en diciembre de este año, fecha en que una delegación de 22 personas viajará hasta la ciudad de Nantes, Francia para mostrar la cultura chilena y empaparse de la francesa.